

La Sociedad Odontológica de La Plata ha encarado con decisión y firmeza, el redimensionamiento de sus distintas áreas científicas.

Por un lado, su Escuela de Postgrado esboza su futura política, trazando objetivos inmediatos y mediatos que brindarán al colega, el marco adecuado para su progreso profesional y docente.

La Biblioteca por su parte, muy pronto ya en su nueva sede, incrementa su caudal bibliográfico con la adquisición de nuevo material y concreta suscripciones con las Revistas más importantes del mundo, logrando un auspicioso aumento de la concurrencia de lectores.

La Revista por último, superados los inconvenientes de los costos de impresión y la obtención de los recursos publicitarios, se halla en condiciones de superarse cualitativamente y poder lograr así sus principales objetivos. Pero los mismos no se llevarían a cabo, sin el aporte de los asociados; el esfuerzo editorial y económico que supone una publicación de este tipo, debe tener como contrapartida una colaboración generosa y amplia a la que hemos convocado al hacernos cargo de la misma.

La actividad desarrollada por numerosos profesionales asociados, que concentran sus esfuerzos en la investigación, experimentación, en la labor docente o simplemente en la tarea diaria del Consultorio, deberían encontrar en ésta, el medio idóneo de divulgación de sus inquietudes.

Ojalá estas líneas lleguen a despertar en todos los colegas el interés de cooperación y sepan responder con amplitud a nuestros deseos.

La Dirección

La Revista de la S.O.L.P. debe tener vigencia y continuidad

Ayúdenos a que esto sea una realidad